



椎の木

令和7年度11月号

【目指す学校像】教育は子供の未来づくり～児童に未来を生き抜く力の基礎を育てる学校～

朝霞市立朝霞第八小学校

〒351-0012 朝霞市栄町5-1-41

TEL:048-465-8381

校長 岩崎英雄

相手の気持ちを考えよう

暑かった夏もようやく終わり、秋らしく清々しい日も増えてきましたが、一気に冬が近づいてきたようにも感じています。また、急激な気温の変化に身体が追いつかず、体調不良になる子も増えており、本校でもインフルエンザが流行してきました。引き続き、御家族の皆さまも含めまして、健康管理を十分にしていただければと思います。

先日行われた運動会では、大変多くの皆様に来校いただき、



心をつないで力強く美しく演技した6年生の組体操

沢山の声援と拍手をいただきました。10月11日は、あいにくの天候となってしまいましたが、子供たちは、練習の成果を全身で見事に表現することができました。15日の競技も力いっぱい頑張る姿をご覧いただけたと思います。1年生から6年生までしっかりと目標をもち、全力で走り、跳び、踊り、練習の成果を遺憾なく発揮することができました。お越し頂いた多くの方からも、子供たちの頑張りにお褒めの言葉をいただきました。保護者と



全校で楽しんだ児童集会での「じゃんけん列車」

先生の会の役員の皆様、103の会、八枚のはねの皆様には、入念な準備と当日の運営、閉会式後の後片付けなど、たくさんの保護者の皆様に御協力いただきました。本当にありがとうございました。

さて、朝霞市では毎年10月1日から11月30日までを「いじめ防止月間」とし、いじめの根絶に向けて取り組んでいます。本校の11月の生活目標は「相手の気持ちを考えよう」です。相手の気持ちを考え、みんなと仲良くし、いじめの無い学校にするために、学校朝会や各学級で生活目標やいじめについて考えたり、生活アンケートを実施し、いじめの早期発見・早期対応に努めたりする等、様々な取組を行っていきます。その他にも、代表委員を中心としたあいさつ運動の取組や道徳科、学活の時間等に、身近に起こっているいじめにつながる具体的な場面について考えることで、いじめゼロの学校を目指してい



体育でのタブレットの活用

きます。御家庭でも、友達のこと、クラスのこと、或いは習い事やスポーツチームでのことなど、様々な場面での関係性や思い、考えていること、悩んでいること等について会話をしていた大切なことも大切だと思います。



大盛況だった「ふれあいまつり」